

Colaboradores, nº 59

Miguel de Aguilera
José Ignacio Armentia Vizueté
Fernando Berlín
Javier Callejo
María José Cantalapiedra
Artur Castro Neves
Javier Díaz Noci
Luis Ángel Fernández Hermana
Fernando García
Néstor García Canclini
Quim Gil
Fernando Gutiérrez
Jim Hall
Octavio Islas
Fernando Jáuregui
Xosé López
Obdulio Martín Bernal
Alberto Moncada
Vicente Ortega
Margarita Rivière
Antonio Rodríguez de las Heras
Philip Schlesinger

También han colaborado:

Luis A. Albornoz (Universidad Carlos III)

Sagrario Beceiro (Universidad Carlos III)

Enrique Bustamante (Universidad Complutense)

Rafael Cid (periodista)

José Fernández Beaumont (periodista)

Celeste Gay Fuentes (Universidad Complutense)

Gérard Imbert (Universidad Carlos III)

Daniel E. Jones (Universidad Ramon Llull e InCom, UAB)

Juan Luis Manfredi (Universidad de Sevilla)

Norberto Mínguez (Universidad Complutense)

Kiko Mora (Universidad de Alicante)

Marcelino Muñoz Sanandrés (periodista)

María Luisa Roselló (periodista)

Teresa Sandoval (Universidad Carlos III)

José Luis Sánchez Noriega (Universidad Complutense)

Raúl Trejo Delarbre (Universidad Nacional Autónoma de México)

Ronald H. Green (Universidad Europea de Madrid) (traducciones)

Miguel de Aguilera

es doctor en Sociología y catedrático de Comunicación Audiovisual y Publicidad en la Universidad de Málaga, de cuya Facultad de Ciencias de la Comunicación fue Decano. Especialista en el estudio de la cultura popular, realizó durante los últimos años un estudio de los videojuegos, materia sobre el que publicó diversos artículos en revistas españolas y extranjeras.

deaguileramo@yahoo.es

SUBIR 

José Ignacio Armentia Vizuet

es catedrático de Periodismo en la Facultad de Ciencias Sociales y de la Comunicación de la Universidad del País Vasco. Ha investigado las tendencias formales de la prensa y las características de los diarios digitales.

puparvij@lg.ehu.es

SUBIR 

Fernando Berlín

es creador de RadioCable (www.radiocable.com). Comentarista en el programa «Hoy por Hoy»



(Cadena SER) en temas relacionados con las nuevas tecnologías y colaborador en el diario *El País*. Ganador del premio de la Asociación de Usuarios de Internet (AUI) como el «Periodista que más ha aportado a la difusión de Internet».

fberlin@radiocable.fm

SUBIR ↗

Javier Callejo

es doctor en Sociología y licenciado en Ciencias de la Información. Profesor titular en la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED). Su última obra es *Investigar las audiencias* (2001).

mcallejo@poli.uned.es

SUBIR ↗

María José Cantalapiedra

es doctora en Ciencias de la Información de la Universidad del País Vasco. Dirige el seminario Periodismo Digital en la misma institución. Es co-autora del libro *Diarios digitales. Apuntes sobre un nuevo medio* (1999).

pdpcagom@lg.ehu.es

SUBIR ↗

Artur Castro Neves

es sociólogo, profesor en la Universidad Noderna de Lisboa, Presidente de la APCNP (Associação para a Promoção Cultural do Norte de Portugal).

acn@nortemlinha.net

SUBIR ↗

Javier Díaz Noci

es licenciado en Ciencias de la Información y en Derecho y doctor en Historia. Profesor titular de la Facultad de Ciencias Sociales y de la Comunicación de la Universidad del País Vasco. Profesor invitado en varias universidades, entre ellas la de Oxford (curso 1998-99). Autor de artículos y libros sobre el periodismo e Internet. Ha coordinado, junto a Ramón Salaverría, *Manual de redacción ciberperiodística*(2003).

pdpdinoj@lg.ehu.es